

Se radicará en Chile a fines de año

Poeta Humberto Díaz Casanueva lleva libros chilenos a EE.UU.

De paso en Chile se encuentra el poeta y Premio Nacional de Literatura (1971) Humberto Díaz Casanueva, siendo agasajado por el Grupo "Fuego de la Poesía".

Con tal motivo Díaz Casanueva disertó sobre la experiencia poética, los rumbos de la poesía en Estados Unidos y Europa, y las características de su último libro de poemas, editado por la Universidad de Toronto (Canadá), "El hierro y el hilo".

En la ocasión hablaron sobre Díaz Casanueva los poetas Carlos René Correa, José Miguel Vicuña y Mila Oyarzún.

Actualmente el poeta chileno es profesor en la Universidad de Columbia, Nueva York, y trae la misión específica de recoger textos americanos, informarse sobre las últimas investigaciones acerca del folklore en la isla de Chiloé, y recoger todos los libros de poesía y ensayo que se hayan publicado en los últimos años en Chile. Esto último —explicó Díaz Casanueva— debido al desconocimiento casi absoluto que existe en Estados Unidos acerca de la poesía y ensayo chilenos.

Conversando brevemente con LA TERCERA dijo que ha comprobado que existe en Chile "una gran efervescencia juvenil por la creación literaria, pero desgraciadamente los jóvenes no disponen de facilidades para el conocimiento de lo que se está escribiendo y componiendo en otros países del mundo".

El poeta contó que ha participado en numerosas ocasiones dando conferencias y cursos especiales sobre la obra de Neruda, Huidobro, De Rokha y otros escritores chilenos, pero que le ha extrañado que no exista una mayor preocupación por el ensayo en sus diversas formas, género que se cultiva intensamente en Francia, Alemania y Estados Unidos.

Díaz Casanueva, quien además de poeta fue por largos años funcionario del servicio exterior chileno, fue recientemente reelegido como miembro de la comisión de seis expertos mundiales de las Naciones

Unidas sobre la discriminación racial en Sudáfrica y Namibia. Lleva en esta función cuatro años. Por tal razón debe viajar varias veces al año por diversos países del continente africano. "Esos viajes me han permitido constatar, fuera de la explotación y miseria de los africanos, la enorme importancia del arte negro y sus danzas. Especialmente las máscaras y esculturas. Además he tenido ocasión de conocer la enorme importancia de las experiencias que se hacen sobre fusión de poesía, danza y música".

El laureado poeta ingresó a la diplomacia ocupando el cargo de encargado de negocios en El Salvador, durante el año 1941. Posteriormente estuvo en Canadá, Estados Unidos, la jefatura de Cooperación Intelectual del Ministerio de Relaciones Exteriores, Perú, Italia, organismos internacionales en Ginebra, subdirector de Asuntos Políticos de la Cancillería, Italia, Naciones Unidas, Argelia, República Árabe Unida y



HUMBERTO DÍAZ
Casanueva.

como embajador de Chile ante las Naciones Unidas.

En los próximos días el poeta recibirá un homenaje rendido por la Sociedad de Escritores de Chile, oportunidad en que, seguramente, Díaz Casanueva anunciará a sus amigos del mundo intelectual el retorno definitivo a Chile, que planea para fines del presente año.

Poeta Humberto Díaz Casanueva lleva libros chilenos a EE.UU. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta Humberto Díaz Casanueva lleva libros chilenos a EE.UU. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)